

INDRA SE INCORPORA COMO CONTRATISTA DEL ESTUDIO DE CONCEPTO DEL FCAS

- **Firma una enmienda al contrato que iniciaron Dassault Aviation y Airbus D&S GmbH en 2019 para tener el mismo papel que estos y para que la industria española se incorpore a los trabajos del Estudio de Concepto Conjunto del programa NGWS/FCAS**
- **Alcanza acuerdos industriales internacionales que le permiten consolidar su posición en la fase de demostradores, en la que liderará el pilar transversal de coherencia entre pilares/SIMLAB, liderará el pilar de Sensores y FCMS y participará como socio principal en la Nube de Combate**

Madrid, 28 de julio de 2020.- Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría, ha reforzado su participación en el programa europeo de Defensa NGWS/FCAS (New Generation Weapon System/Future Combat Air System), al incorporarse formalmente a la ejecución de los trabajos del Estudio de Concepto Conjunto (Joint Concept Study – JCS) que iniciaron Francia y Alemania en febrero de 2019.

Indra ha firmado una enmienda contractual que sitúa a la compañía como contratista del Estudio de Concepto Conjunto, junto a los coordinadores nacionales de Francia (Dassault) y Alemania (Airbus). Como órgano de contratación ha firmado la DGA francesa, que actúa en representación de los Ministerios de Defensa de Francia, Alemania y España.

Con esta enmienda se materializa el acuerdo que Indra ya tenía cerrado con Dassault y Airbus, que supone la incorporación definitiva de la industria española al Estudio de Concepto, y un notable paso adelante en la participación industrial española en el programa NGWS/FCAS, habilitando la intervención del resto de los líderes españoles del programa: Airbus, ITP y SATNUS.

Indra afianza así su papel de coordinador de la industria española en el programa y representante de la misma frente a los coordinadores industriales de Francia y Alemania.

El Estudio de Concepto Conjunto tiene la ambición de investigar y definir capacidades y arquitecturas comunes para el sistema de sistemas NGWS, definir y actualizar las hojas de ruta de desarrollos de tecnología que se necesitan para alcanzar los objetivos funcionales y operativos y establecer el marco programático para todas las fases de ejecución del programa.

Además de este logro en el Estudio de Concepto, Indra ha avanzado en otras vías reforzando su posición como líder español de cuatro de los ocho pilares en los que se ha estructurado el programa. La compañía ha firmado acuerdos industriales internacionales para liderar junto Dassault y Airbus los dos pilares transversales (el citado de Estudio de Concepto del sistema y el de coherencia entre pilares), para liderar el Pilar de Sensores trabajando con Thales y FCMS y para participar como socio principal, al igual que Thales, en la Nube de Combate liderada por Airbus en Alemania.

El papel de Indra como coordinador en el programa NGWS/FCAS tiene como objetivo asegurar que la industria española alcance el máximo nivel de participación. Su desarrollo generará altas dosis de conocimiento y valor añadido para las empresas españolas y les proporcionará la oportunidad de desarrollar productos punteros, tanto en el ámbito de la defensa como en el civil. La nominación de Indra como coordinador nacional industrial del programa asegura el máximo retorno del programa para la industria española y la soberanía sobre las tecnologías desarrolladas por sus empresas.

El compromiso de Indra como coordinador nacional español es que exista el máximo retorno y de la más alta calidad del programa NGWS/FCAS para toda la industria española (de Defensa y civil). Todo ello en forma de generación de negocio, desarrollo de su capacidad exportadora, creación de tecnologías utilizables también en el ámbito civil y generación de empleo de alto valor.

Indra, como coordinador nacional, representará los intereses de toda la industria nacional respetando la independencia de las distintas empresas que participen en el proyecto y reforzando su posición en relación con las empresas de las demás naciones partícipes.

Está estimado que el programa generará en las próximas décadas inversiones de miles de millones de euros tanto en la fase de desarrollo, como posteriormente en la de producción. Las primeras estimaciones hablan de un potencial valor económico del programa de 300.000 millones de euros en los próximos 40 años.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2019, Indra tuvo unos ingresos de 3.204 millones de euros, más de 49.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.